

LIGA NACIONAL DE BÁSQUET

La garra uruguaya al servicio de Espol

El debut del uruguayo Mario Andriolo al frente del quinteto de la Espol no pudo haber sido mejor. El representante guayaquileño en la Liga Nacional de Básquet venció 78-66 a Guerreros de Jehoshua, de Santo Domingo de los Tsáchilas, en partido jugado la noche del viernes en el coliseo Abel Jiménez Parra.

Recientemente el 'charrúa' tomó la dirección técnica del equipo politécnico, tomando la posta del ecuatoriano Otilio Valencia que pasó a ser su asistente. El dirigente Federico Bocca recordó que desde sus inicios la Escuela Superior Politécnica (Espol) está comprometida en la masificación del deporte a nivel universitario, pero en los últimos 5 años ese trabajo se ha visto fortalecido gracias al apoyo de la empresa privada, que ayuda a solventar los gastos.

"Mantener un equipo de básquet de primer nivel en nuestro medio requiere un presupuesto de \$ 30.000 al

año y eso no sería posible sin la presencia de los auspiciantes y sin la infraestructura que tiene la Politécnica", indicó Bocca, quien explicó que la labor de Andriolo abarca otros campos. "Además de preparar al equipo, Andriolo brindará clínicas a los entrenadores, para que estos puedan actualizar sus conocimientos".

Una de las principales figuras de Espol es Raúl Cárdenas, armador de la selección ecuatoriana y el alero Manuel Nazareno, quienes contarán con el respaldo de tres foráneos (Benjamine Puckett, Gregory Craft y Aldo Robinson) provenientes de universidades de Estados Unidos.

La próxima fecha del certamen se disputará este martes. Espol visitará a Importadora Bravo de Tungurahua, mientras que Guaranda GT (Bolívar) recibirá a la UTE (Pichincha) y Rangers (Los Ríos) a Orense (El Oro). En Ibarra, Guerreros de Jehoshua enfrentará a Mavort. (MGD)

JUAN FAUSTOIS II EXPRESO



CONSEJO. El técnico uruguayo Mario Andriolo habla con los politécnicos antes de ingresar a la cancha a jugar el último cuarto. Espol ganó a Guerreros, por 78-66.